

L'église et la grange aux dîmes

La construction initiale de l'église Saint-Martin remonte au XII^e siècle, puis l'église a subi de nombreuses reconstructions. Seule la nef date du XII^e siècle. Au XIX^e siècle, l'église acquiert sa forme actuelle sous l'impulsion de l'architecte bayeusain Alphonse Delaunay.



La grange aux dîmes

De l'époque médiévale à la Révolution, Asnelles est un plein fief de haubert dépendant de la baronnie de Creully, et les dîmes de l'église Saint-Martin, dont la construction initiale remonte à la fin du XII^e siècle, sont aumônées à l'abbaye Saint-Julien de Tours. Le produit des dîmes (fourrage, grains, etc.) est conservé jusqu'à sa vente dans une grange qui daterait des XIV^e et XV^e siècles. Cette grange aux dîmes, voisine de l'église, fait aujourd'hui l'objet d'une restructuration afin d'accueillir des manifestations culturelles et artistiques.